

CChC propone “60 medidas” para el crecimiento de la región

Propuestas están contenidas en seis ideas clave sobre el “Chile Posible al 2030”.

Redacción
La Estrella

Una tramitación acelerada para proyectos hidráulicos, educacional y de salud; son algunas de las “60 medidas y un plan de obras prioritarias” que está impulsando la Cámara Chilena de la Construcción Arica (CChC), como un aporte a reactivar el país y que en lo particular las personas puedan mejorar su calidad de vida.

Las propuestas están contenidas en seis ideas clave sobre el “Chile Posible al 2030”, que dan cuenta del futuro que se puede construir en conjunto, con apoyo del mundo público y privado y el esfuerzo de todos.

En cuanto a infraestructura, entre sus propuestas la CChC indica como clave la necesidad de una institucionalidad que planifique y vele por la ejecución de proyectos de infraestructura pública con visión de largo plazo, agregando el término “Estándares Territoriales Garantizados” asociados, entre otros, al



CÁMARA DE LA CONSTRUCCIÓN PROPONE MEDIDAS Y PLAN DE OBRAS PRIORITARIAS.

INICIATIVAS CON IMPACTO

Sobre el tema, el presidente CChC Arica, Ricardo Peña, expresó: “Es importante impulsar con decisión proyectos que generen impacto en la región, en ese sentido las 60 medidas son un aporte para Arica y Parinacota con propuestas que mejoran directamente la calidad de vida de las personas con trabajo y desarrollo”.

suministro de agua potable para todas las 4 comunas de la región, que en lo particular con Arica se vincula con planta desaladora; sumada a otras de gran impacto como un hospital en la zona norte, por citar algunas.

En ese Chile Posible, el gremio apunta a una menor permisología y una mayor certeza jurídica que impul-

sen al crecimiento económico y el progreso social, junto con una carga tributaria de las empresas similar al promedio de los países OCDE, para aumentar su competitividad y promover su llegada.

En lo habitacional, la CChC plantea la masificación de proyectos con medidas como: “reducción del porcentaje del pie”, “Exención tempo-

ral del IVA a la vivienda”, “ampliación de beneficios de DFL2”, entre otras.

Otra arista tiene que ver con las ciudades, y en ese sentido, el gremio propone la mejora de la vida en los barrios más vulnerables y en las zonas rurales por la aplicación de Estándares Urbanos y Territoriales Garantizados. Asimismo, la implementación de Planes Maestros de Regeneración Urbana, de modo de revitalizar las principales ciudades del país.

Finalmente, se está difundiendo el texto, el cual también está disponible en formato digital en el portal institucional de la cchc.cl para su consulta e información. ☉

